## Grußschreiben des Zentralkomitees zur Umbenennung der Technischen Hochschule Dresden in Technische Universität Dresden

Magnifizenz, Hoher Akademischer Senat!

Im Namen des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands beglückwünsche ich alle Angehörigen der Technischen Hochschule Dresden zur feierlichen Umbenennung Ihrer traditionsreichen Hochschule in "Technische Universität" Dresden und wünsche Ihnen und allen Professoren, Assistenten, Studenten, Arbeitern und Angestellten weitere große Erfolge in Ihrer der Wissenschaft, dem technischen Fortschritt, dem Frieden und dem Sozialismus dienenden Arbeit.

Die Regierung der Deutschen Demokratischen Republik ist Ihrem Antrag gefolgt und hat beschlossen, Ihrer Hochschule den verpflichtenden Status einer Technischen Universität zu verleihen. Damit findet die hervorragende Arbeit aller Angehörigen der Technischen Hochschule Dresden in der jüngsten Vergangenheit und das Wirken solch hervorragender deutscher Gelehrter wie Lohrmann, Andreas Schubert, Roßmäßler, Cotta, Hallwachs, Mollier, Nägel, Zeuner, Görges, Barkhausen, Beyer und vieler anderer erneut sinnfällige Anerkennung durch den ersten deutschen Arbeiter-und-Bauern-Staat.

Die Technische Hochschule Dresden hat sich durch ihr hohes Niveau in der Ausbildung der Studenten und des wissenschaftlichen Nachwuchses, durch ihre großen Erfolge in der Forschungsarbeit auf allen Gebieten der Technik und der Naturwissenschaft, durch die enge Verbindung der Wissenschaft mit der Produktion, der Theorie mit der Praxis einen international geachteten Namen unter den Hochschulen und Universitäten geschaffen und zählt heute zu den größten und führendsten technischen Bildungsstätten der Welt.

In Ihrer Hochschule erhalten gegenwärtig 17 290 Direkt- und Fernstudenten eine auf dem modernsten Stand der Wissenschaft und Technik stehende Ausbildung, die sie befähigen wird, ihr fachliches Können voll in den Dienst des Fortschritts, des Friedens und des Sozialismus zu stellen.

Das enge Bündnis der Arbeiterklasse mit der Intelligenz findet auch in der engen, wechselseitigen Verbindung Ihrer Hochschule mit den volkseigenen Betrieben der Deutschen Demokratischen Republik sichtbaren Ausdruck. Dadurch konnten in unserer Volkswirtschaft Millionen DM eingespart werden, konnten das technische und das technologische Niveau der Produktion ge-